

Rapport d'état des forces militaire TEMERIE

Rédacteur John .C WOODMAN analyste extrême orient.

Le présent document contenant 7 pages a pour but de renseigner sur les forces présente en TEMERIE :

Tout d'abord nous reprendrons les effectifs théoriques du pays avant la chute du régime. Il convient d'appliquer à ces données un taux d'attrition ou de dilutions de ces chiffres. En effet beaucoup de ces matériels ont été détruits ou éparpillés lors des évènements, certains ont été saisi et vendu par des trafiquants d'armes.

Ensuite sera abordés les présentations des 3 principales factions insurgés qui se disputent le contrôles du pays après l'effondrement des structures étatiques.

FORCE TEMERIENNE GOUVERNEMENTALE.

Force Aérienne TEMERIE :

12 YAK 52, 24° Escadre Entrainement, reconnaissance armée

24 MB339, 11° et 12° Escadre, Chasse / bombardement

4 An26, 8° groupement de transport.

7 Mi8 ; 8° groupement de transport

Note : la dispo de cette force ne doit pas dépasser les 30%, le groupement de transport effectue des norias avec le Tibériasse pour divers trafique. Des Yak ont été observés larguant des bidons de chlore en frappe chimique.

Ces appareils se trouvent maintenant éparpillés sur l'ensemble du territoire, il n'y a plus d'escadres structurées.

Force Terrestre TEMERIE :

2 Régiments d'infanterie motorisée

2 Régiments d'infanterie mécanisée (M113)

1 Régiment artillerie équipés de 2S1

1 Régiment de cavalerie (M60)

Toutes ces unités ont été dissoutes à la chute du pouvoir, et les casernes pillées, les matériels se sont retrouvés aux mains des différents chefs de guerre.

Force Navale TEMERIE :

Diverses Vedette rapide type PT109

- 1 Corvette GRISHA (Beyrouth contrôlé par les BVL)

Présentation des factions rebelles en TEMERI :

FORCES INSURGES

Depuis la chute du régime 3 Factions principales s'affrontent pour la prise du contrôle du pays.

Ces trois factions s'affrontent sur l'ensemble du territoire à l'aide de différents matériels saisi dans les casernes ex gouvernementale ou avec du matériel fournit par les différents appuis extérieur.

Une annexe à ce document présente les différents cadres de ces factions sous forme d'un jeu de carte. Il pourra être fournis aux troupes en charge de les traquer.

Les BVL , Brigades verte du Levant.

Dirigé d'une main de fer par MOHAMAR EL HADIF (As de pique) les BVL représentent la faction la plus forte de la région. Elle contrôle la bande côtière centrée sur BEYROUTH ainsi que la zone entre HATAY et BASSEL EL ASSAD. La prise de la Capitale lui conférant un atout sur les autres belligérants.

MOHAMAR EL HADIF petit chef de guerre de la région de KHALDE dans les relief au sud de BEYROUTH . Il saisit l'occasion pour développer son réseau et son influence. Un système mafieux classique lui permet de développer ses activités.

A l'origine le mouvement ne porte pas de nom autre que celui de son chef.

Drogue, armes légères, rapt, expédition punitive sur les bandes rivales, on les verra même faire du trafic de pornographie et d'alcool.

Très vite EL HADIF comprend que la religion lui permettra de justifier sa violence et son expansionnisme. Mais aussi de trouver des soutiens aux ressources importantes .Ainsi en 2001 apres un court séjour au Pakistan il commence à se présenter en tant que MOLLAH et assure des prêches tous le vendredi. Son discours se radicalise, une réorganisation de ses activités (fin du Traffic d'alcool et de pornographie.) ; apparaissent.

En 1991 il revendique un premier attentat dans une discothèque de la capitale au nom des BRIGADES VERTE DU LEVANT. Cet acte est considéré par les spécialistes comme l'acte d'allégeance à des groupes radicaux historique comme l'EI ou Al Qaida.

Ensuite les choses vont très vite le gouvernement tente, mais un peu tard, de reprendre le contrôle de la sphère d'influence des BVL qui s'étend maintenant sur Beyrouth. Mais une armée mal formée et mal encadré multiplie les exactions qui ne font que renforcer la popularité des BVL dont les dirigeants ont compris comment exploiter ces erreurs.

2005 les BVL tiennent le tout les reliefs sud du pays le long de la frontière avec le TIBERIASSE et ainsi une partie importante des ressources minières du pays.

Officiellement les BVL et son chef ont prêté allégeance à AL QAIDA en Avril 2006. Elles sont d'ailleurs créditées de l'attentat contre l'ambassade des Etats Unis au Caire du 09/08/2020

Les BVL ont pour appui principal le TIBERIASSE. Qui sont à la base du soulèvement dans le pays. Ainsi les BVL bénéficient d'un fort soutien logistique d'armement d'origine diverse. De plus elle peut bénéficier de frappes aériennes orchestrées par la TAF mais seulement en bordure de frontière commune.

Les BVL bénéficient aujourd'hui d'un financement illégal via divers canaux en provenance d'IRAN et du PAKISTAN principalement. La vente d'armes saisi ou fourni par les soutient, la culture du pavot dans les reliefs sud du pays complète les revenus des BVL. Cette faction pratique aussi l'enlèvement, le racket de firme internationale installées surplace.

MOHAMAR EL HADIF est secondé par son cousin : ABDUL RAHMAN YASIN (roi de pique)

Le financier du groupe est ABER A. ELBANEH (valet de pique)

La région de Beyrouth est contrôlé par NADER SAEDI (As de trèfle) un fidèle de la première heure de MOHAMAR EL HADIF il est un homme de confiance de ce dernier.

MOHAMMAD SAEED AJILY (roi de trèfle) est chargé de la communication auprès d'Al Jazeera, des réseaux sociaux. Il est généralement localisé sur Beyrouth.

MOHAMMED REZA SABAH (valet de trèfle) est en charge de la liaison avec le TIBERIASSE, de ce fait on le voit plus souvent de l'autre côté de la frontière. Il sera donc difficile à saisir.

AL QOD :

Al QOD est dirigé par YASER ABDEL SAID (as de cœur)

Chef de tribu de la Région montagneuse du Sud-est du pays il rentre très tôt en conflit avec EL HADIF et donc les BVL. Au départ il semble que les motivations de ABDEL SAID ne soit que la défense de son territoire contre les invasions des BVL.

Mais il s'avère que ce chef de guerre mafieux c'est découvert lui aussi un gout pour le contrôle territoriale et l'argent que cela amène. Ayant mis la main sur les principales réserves d'armement de l'EST du pays lors de la chute du gouvernement il a ainsi pu décupler son importance locale en quelques semaines en faisant un adversaire presque aussi puissant que les BVL.

Cependant AL QOD peut aussi parfois épauler les BVL au cours de succincte alliance contre les forces gouvernementale (du moins ce qu'il en reste ou contre les combattant d'AL DANETTE).

Al QOD ne porte pas allégeance à des groupes extrémiste comme l'ont fait les BVL. Leurs motivations sont plus basiques et régionales.

Aujourd'hui AL QOD tient la région de HOMS bien que les BVL soient aux portes de cette importante cité.

Ainsi que l'est du pays autour de la ville de RAQQA.

MOHAMAR EL HADIF est secondé par son gendre : NOOR AZIZ UDDIN_(roi de cœur)

Le financier du groupe est FARHAN UL ARSHAD (valet de cœur)

La région de HOMS est contrôlée par MOSTAFA SADEGHI (As de carreau), natif de HOMS c'est un IMAM local ayant beaucoup d'influence.

HOSSEIN AHMAD LARIJANI (roi de carreau) est chargé de la communication, bien que ce volet soit bien moins développé que chez les BVL ce qui dénote la plus faible ambition de AL QOD.

AHMED SAAD M ALMUTAIRI (valet de carreau) est en charge de la région de RAQQA, natif des régions montagneuse au sud c'est un combattant aguerrie, fin tacticien certains le voient comme un futur successeur à ABDEL SAID.

Enfin les COMABATTANT D'AL DANNETTE.

Cette troisième faction est née à la chute du gouvernement. Elle trouve sa source dans diverse milice pro gouvernementale qui ont lutté très tôt pour le maintien du régime.

Anciens militaires, fonctionnaire, on y trouve beaucoup de personnes instruite (instituteur, ingénieurs ...) la classe moyenne supérieur de BEYROUTH en somme. A noter que l'on y trouve des groupes de femmes et de chrétiens ce qui tend à montrer une certaine laïcité.

Le problème de ce mouvement est son instabilité de commandement, pas un de ces chefs n'a su tenir les rênes du mouvement plus de quelques mois.

Ainsi ils n'ont pas vraiment inquiété leurs opposant mais ont plutôt délayés leurs plans.

AL DANETTE a été repoussé au nord du pays et peine à se maintenir dans la région de ALEP.

Sous sa protection une grande partie de la population (chrétien, ex fonctionnaire, etc. ..) se cantonne dans cette région avant de migrer en RIVIE.

Cette faction semble la plus à même d'avoir notre soutien, la CIA a d'ores et déjà des conseiller militaires auprès de AL DANETTE . il pourrait être envisagés des largages d'armement dans le nord du pays afin de leurs fournir une puissance de feu qu'il leurs manque.

A noter que la RIVIE apporte déjà son soutien (limité) à AL DANETTE à qui elle demande de contrôler le flux de réfugié qui tente de rejoindre la RIVIE.

En effet plus d'un million de réfugiés ont franchis la frontière avec la RIVIE et la régions SUD de ce pays commence à souffrir de cet afflux non contrôlé qui pese sur son équilibre.